



Tutticanti: Ein viertägiges Musikprogramm

Während der vier Festtage fand im Sensebezirk die diesjährige Austragung des Freiburger Gesangsfests Tutticanti statt. Über 6000 Sängerinnen und Sänger traten vor Besucherinnen und Besuchern aus dem ganzen Kanton Freiburg und den angrenzenden Kantonen auf, um ihr facettenreiches Repertoire vorzutragen. Zu hören bekam man nicht nur französische und schweizerdeutsche, sondern auch senegalesische Musikstücke.

Text und Bilder: Abigail Srikanan



An verschiedenen Singinseln konnten die Gäste dem harmonischen Gesang der verschiedenen Chorvorträge lauschen.



Mitglieder des Cäcilienchors Düdingen: Die Präsidentin Rita Aebly, Christine Pauchard und Heinrich Pauchard.



Florine Bugnon aus Freiburg, Bernadette Bugnon aus Montagny und Emilie Hejda aus Freiburg.



Eléonore und Clémence Hirt aus Onnons mit Marion Eggler aus Freiburg.



Laura Grossrieder aus Tafers und Heidi Grossrieder aus Schmitten.



Sabine und Noëmi Brügger aus Wünnewil.



Anahi Aeschlimann und Maria Mollica aus Düdingen.



Edith Wicht und Georgette Perritaz aus Le Mouret.



Christelle und Andrian Correia aus Ecublens.



Martin und Sarah Sengler aus Bulle.



Marielle Romanens aus Sorens, Claudine Rossier aus Corbières und Isabelle Gendre aus Chénens.



Sugeethan und Kushanthini Sivarasan aus Châtel-Saint-Denis mit ihren Töchtern Anaya, Siya und Kavinaya.



Antoinette Prince, Egidia Corpataux und Claire Sanchez aus Freiburg mit Pascale Chavaillaz aus Posieux.